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A única coisa que deve fazer e aceitá-la 
 

 

“Mas a todos quantos o receberam, deu-lhes o poder de se tornarem filhos de Deus, sim, aos que 
creem no seu nome; os quais não nasceram do sangue, nem da vontade da carne, nem da vontade de 
homem, mas de Deus. E o Verbo se fez carne e habitou entre nós (e vimos a sua glória, a glória como 
do unigênito do Pai), cheio de graça e de verdade” (São João 1:12-14).  

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

A única coisa que você precisa fazer é aceitar o que Ele fez por você. Isso é tudo. E você está sob 
o Sangue, cada um de vocês, ou Deus destruiria a coisa toda. Você ainda está sob o Sangue 
enquanto houver um Sacrifício Sangrento colocado ali por nossos pecados. E então, um dia, quando 
você deixar este mundo sem aceitar esse sacrifício, então você representará seus próprios pecados. E 
você já está condenado, então você não pode ficar de pé.  

Deus faz um caminho tão bonito. Veja, a fé vem pelo ouvir (ROM. 10:17). Pregue a cura divina! 
Acredite; aceite isso! Se fosse eu, seria assim que eu faria. Se você não pode acreditar na minha 
palavra, tudo bem. E você faria o mesmo com qualquer outra pessoa, mas não com Deus. Depois que 
Ele envia Sua Palavra, então Ele coloca na igreja diferentes dons e coisas, apenas para tentar levá-lo 
às pessoas... Ele é tão amoroso e cheio de bondade.  

A única coisa que podemos fazer é orar pelos enfermos. Eu não posso curar ninguém, porque você já 
está curado. Se alguém lhe disser que pode curá-lo, está errado. Veja? Se alguém lhe disser que pode 
salvá-lo, está errado. Vocês estão todos salvos de qualquer maneira. Veja? A única coisa que você 
tem a fazer é apenas aceitar. Você aceita o que Jesus fez por você (I Pedro 2:24). Ele foi ferido 
por suas transgressões. Com Suas pisaduras você foi curado. Você foi curado; já é passado.[1]  

O Senhor Jesus Cristo em Seu sofrimento vicário e morte no Calvário, comprou a cura para todos os 
mortais do mundo, e que sempre estará no mundo. Jesus já pagou o preço, e aos olhos de Deus você 
já está curado. Não há doença aos olhos de Deus. Você já está curado. Cada pecador aqui, 
dentro, fora, onde quer que você esteja, seus pecados, no que diz respeito a Deus, estão 
perdoados agora. Mas se você não aceita isso, então quando você entra em Sua Presença sem o 
Sangue de Jesus sobre você como um filho ou filha, então você é condenado como quando você chega 
lá, “No dia em que você comer, nesse dia você morrerá”. (Gen 2:15-17).  

Agora, você não tem que morrer nessa condição. Você não pode deixar de ser um pecador, porque 
você nasceu um pecador (Salmo 51:5; ROM. 5:19), mas você pode permanecer um pecador; pois 
aos olhos de Deus, o pecado já está coberto. Ele não podia olhar para o pecado. Ele é justo e 
soberano. Deus não pode olhar para o pecado; Ele é santo (I Pedro 1:15-16). Mas o Sangue de Jesus 
o mantém como um para-choque em um carro. Toda vez que você peca, o para-choque, Jesus Cristo, 
pega você em seu pecado antes que ele chegue a Deus (I João 2:2). Você não está envergonhado da 
maneira como você O tratou? [2]  

E você, você não tem que conquistar, porque Ele conquistou (ROM. 8:37). A única coisa que você 
tem que fazer é apenas subir e se firmar- ficar no portão (do seu inimigo, Gen 22:16-17), dizer: 
"É meu. Isto é meu. Deus deu para mim, minha salvação. Se eu quero o Espírito Santo, Deus 
deu para mim. A promessa é para mim, para nossos filhos, tudo o que está longe, tanto quanto o 
Senhor chamará."(Atos 2:37-41). [3]  



Agora, antes que você possa ter uma vitória, tem que haver uma batalha (II Tim. 4:7-8; I Tim. 
6:12). E se não há batalhas, não há vitórias (I João 5:4). Portanto, devemos ser gratos pelas 
batalhas e pelas tentativas. É Deus nos dando a oportunidade de ter vitórias. Oh, que coisa, isso 
não o torna um pouco melhor agora? Veja, a batalha vem, alguém dizendo algo ruim sobre você, 
doença venha até você, talvez Deus lhe dê essas leves aflições para que Ele possa curá-lo e 
mostrar Seu favor a você, deixe você vero que Ele quer dizer com isso. Ele te ama.[4]  

Um pecador pode vir aqui ao altar como um jovem homem ou mulher, com a idade de quatorze anos, 
e eles lhe trariam suas refeições aqui, e você clamaria ao Senhor, até os noventa anos de idade, você 
nunca ser salvo. Mas você tem que primeiro aceitar o que Ele fez por você. Veja? Você tem que 
aceitar isso, você mesmo. Então, quando você aceita, então Ele é o Sumo Sacerdote, mediador, 
para fazer intercessões sobre sua confissão do que você acredita (Heber. 4:14-16).  

Agora é a mesma coisa por um dom desta forma (I Cor. 12:4-7). Está posicionando sua própria mente 
longe de você, e então veja o que Ele diz para fazer.  

Eu vejo pessoas vindo para a plataforma, elas pulam e gritam, e dizem: “Oh, irmão Branham, eu tenho 
toda a fé do mundo”. O que você está fazendo aqui, então? Veja? Isso é emoção, e não fé.  

A fé genuína não conhece derrota. Está feito. Já terminou. Deus disse assim, e isso termina tudo, 
estas a ver. "Deus disse assim!" Agora é a mesma coisa, a qualquer hora. Quando você realmente 
crê, isso O toca.[5]  

Eu conheço a maneira normal habitual é levar as pessoas ao altar.  Neste momento estamos tão 
amontoados aqui, bem ao redor do altar, até que eu não pude fazer isso, mas eu gostaria de dizer isto: 
no dia apostólico, eles dizem: “Quantos acreditaram (que receberam Sua Palavra como verdadeira) 
foram batizados.” (Atos 2:37-41). Apenas se você puder realmente no fundo de seu coração…  

Não podemos chamá-lo aqui para este altar, mas seu coração, faça dele o altar. E bem no seu 
coração diz, “Senhor Jesus, eu creio nisso.”  

Aqui está tudo. Não é emoção, embora as emoções a acompanhem. Assim como eu disse: Fumar e 
beber não é pecado, é atributo do pecado. Isso mostra que você não acredita. Mas quando você 
realmente acredita em seu coração, e você sabe disso... na base de onde você está sentado, você 
aceita com todo o seu coração, algo vai acontecer, bem ali. Vai acontecer. Então você pode ser uma 
testemunha disso, que algo aconteceu.[6]  

Agora, como eu disse, não temos que ter isso, subir e impor as mãos sobre as pessoas. Colocamos as 
mãos neles ontem à noite. Mas a única coisa que você precisa ter é fé, e então reconhecer. Pela fé 
você o aceita, pela fé. Não por qualquer coisa que... Não diga: “Bem, agora como isso pode ser 
feito?”  

Se eu pudesse lhe dizer como foi feito, então não seria mais fé. Eu não sei como é feito. Não sei, mas 
acredito. Eu não sei como Deus salva um pecador, mas Ele pode. Eu não sei como Deus faz 
qualquer uma dessas coisas, mas eu aceito. Ele, Ele faz isto, e esta é a maneira. Porque, eu não 
posso explicar isso. Nunca será explicado. Ninguém pode. Porque, se você fizer isso, então não é 
mais fé.  

Eu não vejo como Deus e Cristo poderiam ser a mesma Pessoa, mas eles eram. A Escritura disse. 
Bem, você não pode explicar isso, mas, eles eram. "Meu Pai está em Mim. Não sou eu quem faz as 
obras; é Meu Pai em Mim. Se eu não fizer suas obras, então isso mostra que não sou Dele. Mas se eu 
fizer suas obras, então Ele mesmo testifica que eu sou Dele."(João 14:7-13).  

Bem, é a mesma coisa agora, exatamente a mesma coisa. Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, 
se você crer.[7] ~ 



Você não tem que descer ao altar e preparar algo, bombeando. Você não precisa dizer uma palavra de 
novo e de novo e de novo, até que você obter uma confusão de linguagem. A única coisa que você 
tem que fazer é apenas participar dele, livremente, da maneira provida por Deus. Sem 
bombeamento, sem empurrar, sem nada; apenas tome Disto, livremente. Nada que você tenha que 
fazer; apenas participe dela. Isto é, apenas creia nisto. Isso é tudo que posso dizer sobre isto. Eles 
nunca tiveram que fazer nada por isso. Nunca teve que cavar para isso. Eles nunca tiveram que descer 
e chorar a noite toda, por isso. Eles simplesmente participaram disto; isto (a Rocha) foi ferida e pronta 
(Êxodo 17:1-7). Isso mesmo.  

Veja, a primeira coisa que você tem que fazer é vir àquela Fonte. Você tem que vir para aquela Água 
(João 7:37-39), perceber que não é nada que você possa fazer. É o que Ele fez por você. Você não 
precisa cavar; você não precisa bombear; você não precisa parar com isso; você não precisa desistir 
disso. A única coisa que você tem a fazer é chegar lá e beber. Isso é tudo. Se você está com sede 
beba! (Isaías 44:3-4). [8]  

. . . e eu não quero que você perca isto. Você, você não deve fazer isso. Agora apenas doce e 
humildemente, com tudo que está em seu coração, bem lá no fundo, simplesmente aceite. Diga: 
"Senhor Jesus, agora apenas pegue tudo o que está em mim, que é diferente de Você, e deixe-me tirar 
todo o meu orgulho, tudo o que está em mim. Todo o lixo, toda a incredulidade que está em mim, eu o 
descarto agora, Senhor, eu apenas a expulso. E deixe o doce Espírito Santo de Deus, como uma 
pomba, descer em mim. Eu quero viver Eternamente, Senhor, e eu quero que tu me ajudes neste 
momento. Conceda isto agora”.  

Ame, ame, ame a Ele. Veja o que Ele fez por você. É pelo amor. O amor traz obediência. O amor 
traz namoro. O amor traz o casamento. E é para lá que estamos indo, Ceia das Bodas do Cordeiro. Eu 
ouço meu Salvador chamando, que Ele me ama também. Eu também!  

Apenas todo o seu coração, apenas sinta. Algo realmente doce entrando em você (ROM. 5:3-5). 
Esse é o Espírito Santo.[9]  
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